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Abstract:

Plastics are mainly manufactured by petrochemical processes, from petroleum or natural
gas. The uses are very varied and enter into the small objects of everyday life.

The practical training that we carried out within the CP2K "POLYMEDE" unit of
SKIKDA was beneficial as it allowed us to practically verify certain theoretical
knowledge acquired during the training.

The results obtained in this work are within the standards of a compliant HDPE, for the
two equipment studied, the polymerization reactor and the water heater.

Key words:

PE, HDPE, analysis and quality control, polymerization reactor, partial condenser, heat
balances.

Résumé :

Les matieres plastiques sont essentiellement fabriquées par des procedes
pétrochimie, a partir du pétrole ou du gaz naturel. Les usages sont trés variés et entrent
dans les petits objets de la vie de tous les jours.

Le stage pratique que nous avons effectué au sein de l'unité CP2K "POLYMEDE" de
SKIKDA a été bénéfique vue qu'il nous a permis de vérifier pratiguement certaines
connaissances théoriques acquises lors de la formation.

Les résultats obtenus dans ce travail sont dans les normes d’un "PEHD conforme, pour
les deux équipements étudiées le réacteur de polymérisation et le réchauffeur d’eau.

Mots clés :

PE, PEHD, analyse et contr6le de qualité, réacteur de polymérisation, condenseur partiel,
bilans thermiques.



